# 東中だより

令和 2 年 9 月号 No 4 1 7 http://www.hgj.edu.city.iwakuni.yamaguchi.jp/ 岩国市立東中学校 岩国市三笠町 2 - 1 - 9

## 岩国ひがし学園東リー・中学校開校!



9月1日(火)に、新校舎完成を祝う「岩国市立東小・中学校開校式」が行われました。開校式には、福田良彦市長、守山敏晴教育長を始め、多数の県・市議会議員、工事関係者の方々が来賓として臨席されました。小中学生は、コロナウイルス感染症拡大防止及び熱中症予防のため、6年生から9年生までがアリーナに集い、開校を祝いました。福田市長、守山教育長の祝辞の後、岩国市教育委員会から贈呈された開校記念品(マグカップ・DVD)を小学生と中学生の代表が受け取りました。その様子は、校舎一体型となり、今後小学生と中学生が一緒に学ぶ象徴的な姿に映りました。その後謝辞として、東中学校生徒会長の村中美咲さんが、新校舎建設に関わってこられた関係者へのお礼のことばを述べ、開校式が終了しました。

開校式後は、アトラクションとして東小学校6年生が、装港小学校、小瀬小学校の児童やペリースクールの子どもたちとインターネットを使った交流の様子を来賓と全児童・生徒とで参観し、開校に伴う行事が終了しました。

開校を機会に小中一貫教育を深化させるため、東中学校校区の東小学校・装港小学校・小瀬小学校と東中学校4校に「岩国ひがし学園」という通称名を制定しました。今後、この4校のつながりを深めた教育活動を推進していく予定です。







開校式 お礼のことば(全文)

/ 新しい風が吹いてきました。本日、こうして小中一貫校として開校式を迎え、新しい校舎で学校生活をスタートできることをとてもうれしく思います。これほど環境が充実したすばらしい校舎でこれから仲間と勉強をしたり、学校生活を送ったりすることを想像すると、今からとてもわくわくします。

思い起こせば、この新しい東小学校・東中学校の開校までには、たくさんの工事関係者の皆様、本校を卒業された多くの諸先輩方、地域の皆様、これまで開校に関わってこられた小中学校の先生方や教育委員会の方々、それら数え切れないほどの多くの方々のお力がありました。

その今日までの日々を私たちは毎日勉強しながら見てきました。工事が進む中、途中、現場で不発弾が見つかり、工事が止まるというハプニングもありました。また、新型コロナウイルスの感染拡大により、私たちの学校生活は急遽ストップしましたが、休校期間中も工事関係者の皆様はいつも以上に注意をされながら、昼夜を問わず開校に向けて作業を続けられました。コロナ禍の厳しい状況の中でも、一歩ずつ着実に新しい校舎が完成に近づいている様子を見て、私たちも「一歩一歩できることに取り組んでいこう」という前向きな気持ちになることができました。本当に感謝の気持ちでいっぱいです。

さらに、グラウンドが使用できない時も、地域や企業の皆様にご協力をいただいたことも忘れられません。本日、皆様とともに、新校舎完成の喜びを分かち合えることに大きな幸せを感じています。これまで開校に関わってこられた多くの皆様、本当にありがとうございます。

これから私たちは、東小学校・中学校の伝統を引き継ぎながら、1年生から9年生までが共にいるからこそ実践できる取り組みを大切にします。そして、私たちは、この仲間と先生方と地域、の皆様とともに、この校舎から新しい風を吹かせることを誓います。

令和2年9月1日 児童・生徒代表 東中学校生徒会長 村中 美咲

#### 第74回体育祭

9月19日(土)「風速Max!!~頂上へ駆け抜けろ~」のスローガンのもと、第74回東中学校体育祭を開催しました。昨年に引き続き、愛宕スポーツコンプレックス陸上競技場が会場となりましたが、今年度は、コロナウイルス感染拡大防止のため、競技数を減らし、午前中のみの開催となりました。

しかし、そんな状況の中でも、各隊の応援団は8月から本番当日をイメージして計画的な準備を行い、先頭に立って隊を引っ張りました。応援合戦だけでなく、競技の最中も全ての隊が声援を送るなど、隊のまとまりが感じられました。特に、東中では、体育祭実行委員長を中心に生徒が中心となって体育祭を作り上げる伝統があり、当日のパフォーマンスに現れていました。

今年度の結果は、総合の部は赤隊、応援並びに団結の部は白隊の勝利となりましたが、どの隊の解団式でも、涙ぐむ姿が見られるなど、全力で取り組んで来た証が随所に見られました。何事にも全力で取り組むことができる東中生一人ひとりのこれからの活躍が楽しみです。

ご来場されました保護者の皆様、観覧者名簿の提出、検温、消毒等へのご協力ありがとうございました。



### 小・中合同の取組

9月17日(木)に9年1組の生徒と4年1組の児童とが多目的室で一緒に給食を食べました。8月末から小学生と中学生が新校舎で一緒に生活をしておりますが、コロナウイルス感染拡大防止のため、これまでなかなか交流する機会がとれませんでした。

11月18日(水)の小中一貫教育研究発表大会では、 4年生と9年生が一緒に授業を行うため、交流を深めるために実施しました。中学生は、お兄さん、お姉さんとして小学生に優しく接しながら、楽しい給食時間を過ごしてい

ました。その後、「東小・中の生徒 の合計数」という課題を班ごとに取 り組みながら、コミュニケーション を深めていました。今後も、このよ うな機会を増やし、小学生と中学生 の関わりを深めていきます。



#### 10月行事予定表

10月行事予定表			
日	曜	学校行事	給食
1	木	あいさつ運動 校納金引き落とし日	0
2	金	生徒集会・県体壮行式	0
3	土	秋季県体	
4		秋季県体 吹奏楽部定期演奏会	
5	月		0
6	火	自治会・地区社協贈呈 式	0
7	水	運営委員会	0
8	木		0
9	金	テスト発表	0
10	土	新人大会	
11	日	新人大会	
12	月	部活動停止(~18)	0
13	火		0
14	水	合同職員会議	0
15	木	YMCA実習(~19)	0
16	金	中間テスト(2教科)	0
17	土		
18	日		
19	月	中間テスト (3教科) 専門委員会	0
20	火		0
21	水	3年修学旅行	0
22	木	3年修学旅行	0
23	金		0
24	土	東小学校運動会	
25	日		
26	月	全校朝練習開始	0
27	火		0
28	水		0
29	木		0
30	金	文化祭前日準備	0
31	土	文化祭	弁当

事務室より 今回の校納金引き落とし日は、10月1日(木)です。ご準備のほど、よろしくお願いします。